校長室より(84)



こんにちは。

変やかな秋晴れの1日になりましたね。のびっこタイムの前にちょっと買
^{***}

い物に出たのですが、気温が高いながらも爽やかさを感じました。

そんな今日でしたが、八代教頭先生が朝から出張でいなかったので、それはそれは不安な1日になりました。八代教頭先生は、先生たちが困っていることを助けたり、みんなの保護者からの相談にのったり、お休みをした先生の教室を見に行ったり、校内に危険なところがないか点検したり、業者(学校に物を届けたり、修理したりする会社の人)の対応をしたり、学校にかかってくる電話をとったり、夕方(夜)学校の見回りをしたり…。思いうかぶだけでも、たくさんの種類の仕事をしています。今日は、そのうちのいくつかを私ががんばりました。

のびっこタイムに校長室から事務室を見ると、佐藤先生のそばで5年生が電話をかけていました。「何をしているんだろう」と思って近付いてみると、とても丁寧な言葉づかいで自分で書いた原稿を見ながら話していました。そして、相手から聞いたことをメモしていました。電話が終わったあとに「どこに電

話していたの?」と聞いてみると、「今度、総合の学習で来ても きょうどりょうり らう郷土料理の先生と話していました。」と教えてくれました。どん な郷土料理を教えてもらうのか、今から楽しみになりました。

